



Mi Universidad

Nombre del Alumno Casandra Guillen Najera

*Nombre del tema “Enfermedades
Respiratorias.”*

Parcial 2°

*Nombre de la Materia “PATOLOGIA DEL
NIÑO Y ADOLESCENTE”*

Nombre del profesor Marcos Jhodany

Arguello Gálvez

Nombre de la Licenciatura “Enfermería”

Cuatrimestre quinto

ATENCIÓN DE ENFERMERIA EN PACIENTES CON ENFERMEDADES RESPIRATORIAS.

Introducción

El funcionamiento adecuado del sistema respiratorio es importante en el ser humano, debido que es el interesado de transportar y oxigenar la suficiente sangre que nuestro cuerpo lo necesita. Las apariciones de las enfermedades respiratorias pueden ser por varias causas, como, por ejemplo, un cambio climático en donde nos encontremos, humo de tabaco, cualquier tipo de contaminación del aire, inhalación de polvo o productos químicos, en el medio que nos encontramos, exposición a alérgenos o contaminación ambiental. Los síntomas y signos en las enfermedades respiratorias pueden ser variados y uno de los síntomas más común. En esas enfermedades, suele ser la disnea, tos, fatiga y aumento de la frecuencia respiratoria, por otro lado, en pacientes de enfermedad respiratoria en etapa grave crónica avanzada, la disnea se vuelve más frecuente e intensa, sumando otros síntomas, en lo cual se llega la necesidad de acudir al paciente con inhaladores, antibióticos, oxígeno e incluso ventilación domiciliaria. en las enfermedades respiratorias existe una gran variedad en el mundo, especialmente el asma y la enfermedad pulmonar obstructiva crónica. La atención de una enfermedad respiratoria por una enfermera debe ser constante, oportuna y eficaz debido que en esta enfermedad se presentan fallas o insuficiencias de oxígeno que conllevan a fatiga muscular respiratoria, hipoxemia, por el cual un enfermero debe estar en constante, asistencia y vigilar continuamente el estado de salud de la paciente

Desarrollo

Las enfermedades respiratorias es un tipo de enfermedad, en la cual se ve afectado los pulmones y algunas otras partes del aparato respiratorio, las enfermedades respiratorias pueden ser obtenido por una infección, consumo de tabaco, inhalación de humo, de tabaco, exposición al radón, otras formas de contaminación del aire. Las enfermedades respiratorias pueden incluirse lo que es el asma, la enfermedad pulmonar, obstructiva crónica, la fibrosis pulmonar, la neumonía y el cáncer de pulmón. Los cuidados de enfermería en pacientes con enfermedades respiratorias, son crucialmente muy importantes para poder evitar complicaciones y sobre todo facilitar y intervenir en la calidad de vida y bienestar de los pacientes, nosotros como enfermeros es muy importante que identifiquemos los principales signos de alerta para para poder gestionar de una manera adecuada y profesional, La terapia médica para poder evitar complicaciones y mayormente reducir el riesgo de una hospitalización, nosotros como enfermeros debemos de saber identificar los signos de alerta tempranos, que como consiguiente pueden incluir como el aumento de la frecuencia respiratoria, disnea, fatiga y tos. Por consiguiente, poder proceder con los cuidados de enfermería que nos corresponde para poder mejorar la calidad de vida en los pacientes y sobre todo prevenir cierto tipo de complicaciones. Algunos cuidados más frecuentes e importantes en pacientes con enfermedades respiratorias, incluyen la monitorización de la respiración qué es una de las más importantes por la cual por obvias razones los pacientes tienden a tener dificultad respiratoria, y por ello se debe monitorizar la frecuencia respiratoria, el patrón respiratorio y la saturación para que nosotros como enfermeros podamos observar o detectar algún cambio o riesgo que se encuentre nuestro paciente.

Por otro lado, debemos tener una administración de oxígeno por el cual dependiendo el paciente puede haber el riesgo o la complicación en el cual se debe acudir a necesitar oxígeno de apoyo para poder mejorar la oxigenación

y aliviar la dificultad respiratoria del paciente. Por consiguiente, debemos de tener el cuidado de la vía aérea y estar en constante chequeo de qué la vía aérea del paciente esté libre de obstrucciones y secreciones ante todo esto es muy importante tener una higiene de las manos con soluciones alcohólicas antes, y después de manipular la vía aérea. Por otro lado, prevenir cierto tipo de complicaciones que nosotros como enfermeros debemos de estar alerta y, sobre todo. Vigilar la forma continua a los pacientes con enfermedades respiratorias para poder detectar. Tempranamente cualquier tipo de signos que sea de alarma.

Conclusión

El cuidado de enfermería en pacientes con enfermedad respiratoria, es muy importante principalmente poder evitar complicaciones y sobre todo poder facilitarle e intervenir en la calidad de vida que se le pueda aportar al paciente, como Enfermero, es muy importante que identifiquemos los principales signos de alerta para poder gestionar de una manera adecuada y profesional la terapia médica, siendo nuestro principal, fundamento evitar complicaciones y mayormente reducir el riesgo de un hospitalización al paciente, es fundamental e importante que sepamos identificar los signos de alerta, tempranos, que, como consiguiente pueden incluir como el aumento de la frecuencia respiratoria, disnea, fatiga y tos y conocer Los cuidados de enfermería que nos corresponde para poder mejorar la calidad de vida del paciente y poder trabajar en equipo con los médicos que corresponde acompañado de tener una higiene y cuidado en las intervenciones que se le realicen al paciente, la atención de enfermería en pacientes con enfermedad respiratoria, debe ser de manera constante, oportuna y eficaz, debido que en esta enfermedad se presentan fallas o insuficiencias de oxígeno que esto conlleva a fatiga muscular, respiratoria, hipoxemia, por el cual una enfermero debe estar constante y asistiendo y vigilando continuamente el estado de salud del paciente.